## B. und R. Jochlik

Soll "Klein statt Mensch" im Vordergrund stehen?
Oder sind wir im Zusammenhang mit unserer Natur doch so klein geworden?
Ist uns die Verantwortung aus der Hand geglitten?
Wir pflegen und begutachten den Sanddorn und halten einzelne Beeren in unseren Händen – in guten Händen – in Händen mit Erfahrung.
Wollen wir diese Erfahrung einfach aufgeben?
Die Beeren sind so groß, so übergroß. Sind sie mutiert?
Oder sind vielleicht nur wir so klein geworden und tun noch immer so groß?
Können wir unser biologisches "Gleich" noch gewichten?

Ich hoffe ja!
Wenn wir alle wieder "HandArbeiten", so wie im Sanddorn Bild, wenn wir uns der Natur wieder bewusst werden, dann wird es uns bestimmt gelingen.

## S!MONE THIERINGER

## Kleinstadtmenschen auf Borkum





























